

Portada	Hemeroteca	Volver	BUSCAR EN LA WEB	<input type="text"/>	<input type="button" value="OK"/>
---------	------------	--------	------------------	----------------------	-----------------------------------

HEMEROTECA : Edición del 8 de septiembre de 2007

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

LOCAL
HUMOR
DEPORTES
EDITORIAL
SEGURIDAD
OPINIÓN
SOCIEDAD
CULTURA
POLÍTICA
LABORAL
TRANSPORTES
AYER Y HOY
EDUCACIÓN

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

SERVICIOS

HOTELES TENERIFE
BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICIONARIO
CLASIFICADOS
HORÓSCOPO
LOTERÍA




ENCUESTA

¿Qué le parece la temporada que ha realizado la U.D. Melilla?

Buena

Mala

Regular

LOCAL

Sevilla destacó el desarrollo de la ciudad

Por **Ignacio Samper**



Juan José Imbroda entregó la placa que convirtió a Francisca Sevilla en la 'Melillense del Año'

La recién elegida melillense del año, el pasado 6 de septiembre, Francisca Sevilla Valenzuela, destacó en su discurso de agradecimiento, los avances que se han estado produciendo en la ciudad durante los últimos años.

En este sentido, la que se convirtió en primera melillense en recibir este galardón, apuntó a la posibilidad de que se establezca algún tipo de convenio de colaboración entre el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) de Murcia, centro en el que trabaja Sevilla, con la Universidad de Granada en Melilla para potenciar los estudios en ciencias agrarias y medioambientales.

Igualmente agradeció este reconocimiento que supuso, para su persona, una mezcla de sentimientos. Primero porque, según Sevilla, “creo que hay más melillenses que se merecen este galardón más que yo”, aunque también reconoció que “es un orgullo recibir esta condecoración en la tierra que más amo”.

Destacó en su discurso la facilidad que tienen los melillenses para convivir, desde pequeños, con diferentes culturas que tienen distintos orígenes y religiones. También hizo una semejanza entre la Melilla actual y la que ella vivió durante su juventud y aseguró que los cambios de la ciudad son “una muestra del desarrollo social”.

Por último dedicó unas sentidas palabras a su padre, “que además de ser una buena persona, siempre llevaba el nombre de Melilla allá donde se encontrara”. Por este motivo aseguró que su máximo reto ahora es seguir el ejemplo de su padre.

Buscar noticias por meses y años

mes 2004

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | DEPORTES | SEGURIDAD | OPINIÓN | SOCIEDAD | SANIDAD | AYER Y HOY | EDUCACIÓN | [RSS - XML]

Edita:
 Prensa de Melilla S.L.
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es


 Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker6.0.0